

REANUDA RECORRIDOS POR LAS ALCALDÍAS

Anuncia Sheinbaum gran inversión en Tláhuac

DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, retomó ayer sus recorridos por las alcaldías de la capital del país, en esta ocasión en Tláhuac, donde anunció varias obras para la demarcación, celebró la nacionalización del litio, la participación ciudadana en la consulta de revocación de mandato y la iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un acto multitudinario en la explanada del edificio de gobierno, desatacó que habrá una inversión histórica para Tláhuac en materia de agua, de 600 millones de pesos, que incluye la perforación de pozos en los límites con Coyoacán, de los que, afirmó, se obtendrá líquido de calidad.

Entre gritos de "presidenta, presidenta" y "no estás sola", la titular del Ejecutivo local anunció que se invertirán 200 millones de pesos para el campo, 60 millones para el mejoramiento del bosque de Tláhuac, la rehabilitación de 23 escuelas y se atenderá la grieta que apareció en el Hospital General de Tláhuac por el sismo de 2017.

En su discurso, Sheinbaum recordó que está por cumplirse un año del colapso de una trabe en la línea 12 del Metro, en el que murieron 26 personas, donde admitió que la rehabilitación de la ruta avanza de manera lenta.

"Hoy a lo que quiero comprometerme aquí, y les quiero explicar por qué ha tardado más tiempo, es que vamos a rehabilitar el Metro de la línea 12, eso ténganlo por seguro. Es el compromiso que yo estoy haciendo con ustedes y va a ser un Metro seguro", garantizó.

Al final de su discurso, la mandataria reiteró que los legisladores de oposición que votaron contra la reforma eléctrica traidieron a la patria, pero que aún así el presidente Andrés Manuel López Obrador está rescatando la Comisión Federal de Electricidad;

además, "nacionalizó" el litio.

Sheinbaum Pardo agradeció la participación de los habitantes de Tláhuac en la consulta de revocación de mandato y celebró la iniciativa de reforma electoral del Presidente, la cual, dijo, propone que los consejeros del Instituto Nacional Electoral sean votados por el pueblo y que las prerrogativas a los partidos políticos sólo se entreguen cuando haya elecciones, lo que representa un ahorro de 20 mil millones de pesos.

